

Schwäbischer Albverein e.V.

Ortsgruppe Hohenstaufen



Schwäbischer Albverein Hohenstaufen Bericht Städtereise Straßburg

Vom 09.-11.05.2025 reisten 19 Mitglieder des Schwäbischen Albvereins Hohenstaufen, bei strahlendem Sonnenschein, zu einer Städtereise nach Straßburg.

Wir trafen uns um 12:00 in Kehl am Hotel und fuhren gemeinsam mit der Straßenbahn nach Straßburg.



Unsere erste Anlaufstelle war das Europaviertel mit einem beeindruckenden und nachhaltigen Besuch im Europa-Parlament. Anschließend besuchten wir den Park d'Orangerie und staunten über eine riesen Population an Störchen in diesem wunderschönen Park. Im „Le Männele“, einem zünftigen, regionalen Lokal kehrten wir zum verdienten Abendessen ein. Der Tag klang mit einem gemütlichen, geselligen Absacker im Hotel in Kehl aus.

Am Samstag, stand nach dem Frühstück, ein geführter Stadtrundgang mit Altstadt und Münster auf dem Programm. Nach einer gemeinsamen Mittagspause, ging es mit der Besichtigung eines historischen Weinkellers, „Cave Historique des Hospices des Straßbourg“, weiter. Nach einer freien Zeit zur individuellen Erkundung Straßburgs, kehrten wir gemeinsam zum Abendessen ein.

Zum Ausklang fand am Sonntag eine Batorama-Schiffahrt auf der Ill und den Kanälen durch Straßburg statt. Unser Abschlussessen, vor der Heimreise, fand in Straßburg im „La Fignette“ statt.

Es war ein rundum schönes, beeindruckendes verlängertes Wochenende.